

Palomar asegura que si el Consell rechaza Medicina "sería la primera vez" - El Mundo - 14/02/2019

Palomar asegura que si el Consell rechaza Medicina «sería la primera vez»

Recuerda que el 45% de médicos se jubilarán en 10 años y que la UA ha cumplido todos los trámites

VALENCIA
El rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, afirmó ayer, sobre la autorización por parte de la Generalitat del grado de Medicina para el próximo curso, que cuando «uno pide es porque lo espera». «Lo hemos pedido y todos los trámites se están desarrollando: Nunca ha ocurrido lo contrario, sería la primera vez», incidió.

En atención a los medios, tras firmar un convenio con Telefónica para implementar en la UA el programa Open Future de la compa-

ñía para el desarrollo de empresas tecnológicas, Palomar recordó que «todos son conscientes de la importancia de una buena formación universitaria, que en medicina es muy importante y trascendental».

Así, recordó que el 45% de los profesionales médicos se jubilarán en los próximos diez años y ha recalcado que se han seguido «los plazos» establecidos por la Generalitat para solicitar la autorización de nuevos títulos: «Entiendo que la Generalitat tendrá que informar al respecto».



El rector de la UA, en el centro, en la presentación del programa Open Future E.M.

El rector puso de relieve la situación del sector de la salud y lamentado que Alicante no es «ca- becera» del Estado ni de una co-

munidad autónoma, pero sí de «la quinta provincia en número de habitantes: «Pero a pesar del hándicap todos y todas son conscientes

de la importancia que tiene una buena formación universitaria y que en medicina es muy importante y trascendental».

PRÁCTICAS DE LA PRIVADA

Por otra parte, consultada por la sentencia del Tribunal Supremo que obliga a la Generalitat a garantizar las prácticas de alumnos de centros privados en hospitales públicos, la consellera de Sanidad subrayó que «es una sentencia que vamos a acatar, aunque la podríamos discutir».

En ese sentido, aseguró que desde hace meses se están llevando a cabo reuniones para confeccionar un convenio que esperan dar a conocer el próximo mes de marzo.

«Tenemos un problema de saturación a la hora de absorber esa demanda, entre otras cosas porque la Comunidad ha crecido en universidades privadas durante el mandato del PP. También tenemos que conjugar esa demanda garantizando que el impacto en los hospitales sea mínimo», añadió Barceló.